

MDMC Kalsel Sigap Bantu Warga Korban Kebakaran di Alalak Selatan

Senin, 16-09-2019

MUHAMMADIYAH.ID, BANJARMASIN — Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Kalimantan Selatan (Kalsel) lakukan kaji cepat untuk menentukan jenis bantuan yang akan diberikan kepada korban kebakaran yang terjadi pada Ahad (15/9) di Kelurahan Alalak Selatan, Banjarmasin sebanyak 231 jiwa kehilangan tempat tinggal.

Wakil Ketua MDMC Kalimantan Selatan, dr. Meldy Muzada Elfa menyampaikan turut berduka cita atas kebakaran yang menghancurkan sebanyak 64 rumah dan menyebabkan 80 Kepala Keluarga (KK) kehilangan tempat tinggal. Respon cepat yang saat ini bisa dilakukan oleh Muhammadiyah adalah menyalurkan bantuan kepada korban.

"Bantuan yang kami berikan pun kepada korban musibah kebakaran disini tidak hanya berupa barang, tetapi juga bantuan sesuai dengan yang diperlukan oleh warga korban kebakaran disini. Terpenting adalah dukungan dalam bentuk bantuan atau psikomatif kepada psikososial terhadap korban kebakaran khususnya anak-anak agar tak trauma," jelasnya.

Uluran tangan MDMC disambut baik pada korban, pengadaan pos pelayanan kesehatan dengan mengandeng Muhammadiyah dari Rumah Sakit Islam Banjarmasin bekerjasama dengan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin serta Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Komisariat Universitas Lambung Mangkurat yang terdiri dari 2 orang dokter, 2 orang perawat, 1 tenaga rekam medis, dan 4 orang tenaga psikososial.

"Jumlah relawan yang kami terjunkan di musibah kebakaran ini sebanyak 50 orang. Dan, posko ini tidak hanya untuk tiga hari saja, tapi tidak menutup kemungkinan jika ada lagi bantuan dari warga Muhammadiyah maka bisa saja sampai satu minggu. Selain itu, Kami juga nantinya akan mempersiapkan ustad guna memberikan ceramah kepada korban kebakaran," tambahnya.

Bukan hanya menggelar Pos Pelayanan Kesehatan, MDMC Kalimantan Selatan juga menyalurkan bantuan logistik berupa sembako sebanyak 85 paket logistik. Bantuan logistik ini dihimpun dari warga Muhammadiyah dan juga dari Forum Komunikasi Panti Asuhan Muhammadiyah/Aisyiyah Kota Banjarmasin. Kebutuhan mendesak warga berdasarkan kaji cepat dari relawan Muhammadiyah Kalimantan Selatan adalah berupa tenda/hunian keluarga, pelayanan kesehatan, makanan siap saji, makanan balita dan anak-anak, perlengkapan sekolah, pembalut wanita, tandon air bersih, fasilitas MCK, dan kompor.

Dalam beberapa hari ke depan MDMC Kalimantan Selatan akan terus menggelar Pos Pelayanan Kesehatan dan Pos Pelayanan Psikososial, serta mendistribusikan bantuan makanan cepat saji. Penggalangan bantuan baik berupa uang maupun dalam bentuk barang masih terus dilakukan.